

Des vœux empreints d'optimisme

François Etcheto

s'est montré satisfait et optimiste pour son village. Samedi, il a fait partager son enthousiasme lors de la cérémonie des vœux

Christophe LEVERT



De nombreux habitants ont participé à la traditionnelle cérémonie des vœux, samedi soir, à la salle polyvalente du village

C'est en présence de Paul Granet, ancien secrétaire d'État et conseiller général, que le maire, François Etcheto, a présenté ses vœux à la population, samedi soir, à la salle des fêtes.

Une cérémonie simple et conviviale au cours de laquelle le premier élu s'est plu à mettre en exergue « l'implication d'une équipe municipale au bénéfice de la collectivité tout entière. »

« Notre commune fait preuve d'un dynamisme enviable et d'une vitalité remarquable », a-t-il expliqué. Des remerciements auxquels il a tenu à associer les agents communaux et l'ensemble des bénévoles qui s'activent pour accompagner le développement du village.

En 2010, Ossey-les-Trois-Maisons a entrepris de nombreux travaux menés au bénéfice des bâtiments communaux ainsi que sur les réseaux électriques et d'eau potable.

Pour la nouvelle année, il en sera de même avec la réfection de la clôture du terrain multisports, la réparation des fenêtres du dortoir de l'école maternelle, la remise en état du hall d'entrée de la mairie et le démoussage de la toiture de l'église.

Un effort tout particulier sera produit pour accentuer les efforts engagés au bénéfice du fleurissement qui participe, chacun le sait bien, à l'embellissement de la commune.

Le conseil général devrait engager les travaux visant à la réfection de la route départementale 116 sur le tronçon concernant la rue de la Françonée.

Un chantier longtemps repoussé mais très attendu chez les riverains et l'ensemble des habitants d'Ossey-les-Trois-Maisons.

Pour terminer son propos, François Etcheto a remercié toutes les associations locales et leurs responsables pour leur travail mené au quotidien au village.

Il a invité les habitants à se rendre au concert que donnera la chorale La Clé des chants, samedi 19 mars, à la salle polyvalente. Une soirée dédiée à Serge Gainsbourg. À ne pas manquer donc !



François Etcheto a remercié les associations locales pour leur implication dans la vie de la commune

L'Est-Eclair - Article paru le : 10 janvier 2011